



Participa FIRA en la Convención de Naciones Unidas para el Cambio Climático

· FIRA se encuentra entre las más de 26 Bancas de Desarrollo en América Latina que cuentan con programas de apoyo para la mitigación del cambio climático.

Bonn, Alemania, 11 de julio de 2012.- Con el objetivo de compartir la experiencia de FIRA y de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE) en materia de programas y estrategias de apoyo financiero para la mitigación y adaptación al cambio climático, Rodrigo Sánchez Mújica, Director General de FIRA y Presidente de la ALIDE, participó este día en el Primer Taller de Financiamiento a Largo Plazo que organizó la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático, (UNFCCC, por sus siglas en inglés), como parte de las iniciativas mundiales para aumentar la movilización de un fondo de cambio climático para los países en desarrollo.

Durante su participación en la sesión denominada Lecciones Aprendidas de Finanzas de Rápido Inicio, el Director General de FIRA, quien estuvo acompañado por Isabel Cavelier, Asesor de la División de Asuntos Económicos, Sociales y Ambientales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia y por Stefan Agne, representante de la Dirección General de Acción Climática de la Comisión Europea, compartió con los asistentes la estrategia que FIRA como parte de la Banca de Desarrollo de México, ha desarrollado para impulsar proyectos productivos en el sector rural que benefician a los productores y al medio ambiente.

De esta manera, al señalar que en América Latina existen 26 Bancas de Desarrollo que cuentan con programas de apoyo y financiamiento para la mitigación del cambio climático, entre las cuales se encuentra FIRA, el titular de la Institución agregó que entre las acciones que FIRA desarrolla actualmente para reducir este impacto, destaca el impulso a proyectos productivos para ingresar al Mercado de Bonos de Carbono a través de los Programas de Actividades (PoAs) que actualmente la Institución busca acreditar ante la Organización de Naciones Unidas y que incluyen programas de desechos líquidos y desechos animales.

De igual forma, se destacó la importancia de la participación activa de la Banca de Desarrollo en materia de financiamiento climático y se recalcó el potencial que tiene para convertirse en un "campeón" para movilizar el capital necesario a fin de financiar los proyectos de mitigación y adaptación al cambio climático con recursos del "Fondo Verde" en todo el mundo. Expertos opinan que las instituciones de Banca de Desarrollo tiene el perfil ideal para apoyar con financiamiento los diferentes proyectos climáticos dado que sus mandatos son congruentes con los objetivos de combate al cambio climático además, cuentan con experiencia para canalizar recursos nacionales e internacionales, son tomadores y administradores de riesgo por excelencia, cuentan con comunicación con el sector público y privado, pueden influir en las políticas públicas y tienen la función de estructuradores de proyecto, por destacar las características más importantes.

Finalmente es importante señalar que el Primer Taller de Financiamiento a Largo Plazo de la UNFCCC logró reunir a más de 180 representantes de gobiernos nacionales, instituciones financieras, sector privado, sociedad civil y expertos académicos, durante los tres días de este encuentro, en el cual se exploraron las diferentes opciones que existen para la movilización de recursos financieros de fuentes como el sector público y privado, los bancos bilaterales y multilaterales y otras fuentes alternativas.